

2021年6月24日

NEWS RELEASE

株式会社ティムス

### 当社の株式上場準備について

当社は、2005年の設立以来、東京農工大学により見出されたSMTP化合物群を医薬品として開発することに向けて努力してまいりました。SMTP化合物群のうち、リード・パイプラインであるTMS-007につきましては、2017年に開始した急性期脳梗塞を対象とした前期第Ⅱ相臨床試験の解析を終了いたしました。また、本年5月には、臨床試験のトップライン結果と共に、当社との間で2018年6月にオプション契約を締結した米国バイオジェン社が、同契約にもとづきオプション権を行使して今後の開発を引き継ぐことを報告させていただきました（[リリース](#)）。

当社は、急性腎障害・薬剤性腎障害・癌悪液質等の疾患を対象に研究開発中のTMS-008をはじめとして、今後も新たな医薬品を継続して開発していくことを企図しております。そして、更なる成長を目指すべく当社株式の上場に向けて準備を進めていることを、ここにご報告させていただきます。

このお知らせは、情報提供のみを目的としたものであり、国内外を問わず、当社の発行する株式その他の有価証券への勧誘を構成するものではありません。

また、このお知らせは、米国における証券の募集を構成するものではありません。米国1933年証券法に基づいて証券の登録を行う又は登録の免除を受ける場合を除き、米国内において証券の募集又は販売を行うことはできません。米国における証券の公募が行われる場合には、米国1933年証券法に基づいて作成される英文目論見書が用いられます。目論見書は、当社又は売出人より入手することができますが、これには、当社及びその経営陣に関する詳細な情報並びにその財務諸表が記載されます。なお、本件においては米国における証券の公募は行われません。

(問い合わせ先)

株式会社ティムス [info@tms-japan.co.jp](mailto:info@tms-japan.co.jp)